

校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 77

2018/12/19/Wed

2学期終業式まであと6日

世界最初の義務教育、ワイマルで実施1619年
発行、大岡越前守忠相、75歳で没1751年

日本初の飛行実験成功 1910年

原子力基本法、公布 1955年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

本校を会場に県内英語教員が研修しました！

開口一番…「すばらしい生徒さんたちです！」

「とちぎ英語教育推進中核教員研修」が開かれる！

研究授業(公開授業)・研究協議 12/17(月) … この研修の目的は、次の2つです。

- ①生徒の英語力を向上させるために、小・中・高校で連携した英語教育の推進を図る。
- ②英語教員の英語力の強化と授業力の向上に重点を置いた研修の充実を図り、中核教員としての資質の向上を目指す。

この研修では、本校の桜井晃教諭が授業者に選ばれ、当日は導入されたばかりの電子黒板をうまく活用しながら、他の英語教員の模範となる公開授業を展開しました。生徒たち(1-2)も、緊張することなく積極的に発言し、いつもどおりの授業態度で、持ち味のコミュニケーション能力を発揮していました。



桜井教諭の明解な授業

指導者として授業を参観された大学教授や指導主事の先生方も「すばらしい生徒さんたちですね。そして、授業もすばらしかった！」と賞賛の言葉を述べられていました。

授業後は、図書室で授業研究やワークショップを行い、熱心に英語教育について研究協議をしました。より良い授業・分かる授業ができるように常に教員は研修を重ねています。それが、生徒の学力向上に結びつき、学ぶことは楽しいことであると思ってくれたらと、願っています。



英語でコミュニケーション

熱心な生徒会役員選挙活動…相「立会演説会・投票」

毎朝、あいさつ運動を兼ねての「生徒会役員選挙活動」が展開されてきました。給食時

には、応援弁士が、応援する立候補者への投票を呼びかける演説が放送されるなど、今年も選挙活動が熱心に行われてきました。

それも今日で終わり…本日の「立会演説会」に続いて行われる投票により結果が出ます。

選挙活動での姿を見る限り、どの立候補者も生徒会長や副会長にふさわしい生徒で、「立候補して真岡東中のために頑張るぞ！」という心意気がひしひしと伝わってきました。

「今後の本校生徒会は安泰だ」…そう感じた選挙活動でした。結果よりも中身！すばらしいです！



トイレ改修工事完了！きれいに大切に使いましょう！



夏に始まったトイレ改修工事がすべて終了し、13日(木)から使用できるようになりました。明るく清潔でより便利になりました。マナーを守って大切に使いましょう。

なお、和式トイレは校舎4F、体育館、部室棟に設置してあります。



生徒会が独自「ひがし野祭アンケート」を実施！ …①

ひがし野祭アンケート

	1年生	2年生	3年生	計
1 感動したこと				
・クロージング	84人	40人	66人	181人
・合唱コンクール	57人	51人	50人	158人
・アトラクション	15人	2人	4人	21人
2 続けてほしいこと				
・クロージング	26人	16人	14人	56人
・アトラクション	15人	14人	3人	32人
・オープニング	38人	21人	2人	61人

3 改善点

- (1) クラス展示…・合唱曲についてだけでなく、もっと自由にしてほしい。
 - ・教室の全面を使わせてほしい。
- (2) アトラクション…・グループ発表が長い。
 - ・進行をもっとスムーズにしてほしい。
 - ・卒業生が在校生の前にいたのはおかしい。
- (3) その他 …・休憩時間の過ごし方の工夫。
 - ・中学生のスマートフォンの使用。
 - ・トイレの使い方。
 - ・合唱コンクールの金賞発表のときの照明器具。



校長講話(12/5)…世界中が「Happy Xmas」に！ …③

戦争で苦しんでいる人の写真が出てきた時は、とても悲しい気持ちになりました。こんなにも幼いのに、とても苦しい思いをしたのだと思い、見ていて苦しかったです。これからずっと戦争が起こらないと良いです。(1-2)

昨年この曲を聴いて「戦争はあってはいけない」と深く感じ、今年も同じような感想を持ちました。今こうして自分が学校に通って部活動をし、三食しっかり食べてよく寝て勉強して…といった安全な生活を当たり前でできることに感謝したいと思いました。(2-1)

2回目の「Happy Xmas」を聴きました。いつ見ても戦争の映像は私たちの胸に強く響くことを改めて感じました。一番印象に残っているのが「Without anyfear. (恐怖のない世の中であるように)」という歌詞です。当時は子どもから大人まで辛い思いをしてきたのだろうと想像しました。すぐに戦いや争いごとなどを止めて世界中が平和な世の中であってほしいです。(2-2)

何回見ても泣きそうになります。今も死との恐怖と戦っている人々はたくさんいると思います。私はなんて幸せなんだろうと、もう一度考え直すことができました。世界中から戦争がなくなっしてほしいと思います。みんな笑顔で楽しいクリスマスを過ごしたいです。(2-3)